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Hacen Ministras pasarela ante diputados de 
Morena 

 

Aunque rechazaron que se trate de un acto anticipado de campaña, 

las tres Ministras cercanas a la llamada Cuarta Transformación se 

reunieron con la bancada de Morena en la Cámara de Diputados. 

En el encuentro, que se realizó a puerta cerrada en el auditorio Aurora 

Jiménez, participaron de forma escalonada Lenia Batres, Yasmín 

Esquivel y Loretta Ortiz, a decir de las juzgadoras, por invitación de 

la bancada guinda para reflexionar sobre la reforma al Poder Judicial. 

Tras la reunión, cada una de las Ministras habló ante los medios de 

comunicación. En sus declaraciones, rechazaron que su presencia en 

San Lázaro sea un acto anticipado de campaña y afirmaron que no 

realizaron ninguna petición a los legisladores en el marco de 

la elección judicial. 

"No son actos anticipados de campaña. El encuentro de hoy 

obedece a una invitación de un grupo parlamentario, Morena, a 
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participar acerca de lo que es la reforma al Poder Judicial, cómo se 

está llevando a cabo esta reforma desde la visión inclusiva de la Corte, 

cómo se está implementando, se están llevando todas sus fases, sus 

etapas", dijo Yasmín Esquivel. 

Aseguró que su presencia en San Lázaro no fue en calidad de 

aspirante, sino de Ministra, aunque reconoció que la invitación de 

Morena se debió a que del total de integrantes del pleno de la Corte, 

ellas son las tres que decidieron usar su derecho al pase directo para 

participar en la elección judicial. 

"Hoy nos han invitado a tres de las Ministras que integramos hoy el 

pleno de la Corte, sin duda alguna, es porque nosotras tres fuimos de 

las únicas que no declinamos para continuar en la Corte y en el nuevo 

proceso electoral extraordinario al Poder Judicial", explicó. 

Esquivel dijo que si recibe la invitación de algún otro grupo 

parlamentario sin duda acudirá y aseguró que no ha usado un solo 

peso de la Corte o del erario para costear los viajes que ha llevado a 

cabo por el País. 

"Ni del partido ni del dinero público ni del dinero de la Corte. Los únicos 

viajes que yo he hecho han sido con dinero personal", afirmó. 

Esquivel se negó a contestar si, en la campaña por repetir como 

Ministra de la Corte, pesará el presunto plagio de su tesis. 

Loretta Ortiz aseguró que acudió a la Cámara de Diputados a saludar 

a sus compañeros y a dar una explicación sobre el proceso electoral 

de junio próximo. 

A pregunta expresa sobre la pertinencia de dicha explicación, ya que 

fueron los legisladores los que realizaron la reforma al Poder Judicial, 

Ortiz señaló que les dio a los diputados su visión sobre las normas 

constitucionales, ya que la reforma ha tenido distintas lecturas. 

La Ministra reconoció que ha visitado diversas universidades para 

explicar la reforma y que la actividad está vinculada con su carácter 

de aspirante. 

"No es proselitismo, o sea, explicar lo que es la reforma no es 

proselitismo, sería cosa distinta cuando yo fuera y dijera: este es mi 

currículum, estas son mis características, esto es lo que yo deseo, esto 

es lo que prometo. No, yo lo que hago es explicar la reforma", sostuvo. 
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La juzgadora reiteró que sigue interesada en presidir la Corte, aunque 

reconoció que eso dependerá de lo que decida la ciudadanía. 

Lenia Batres también sostuvo que la reunión con la bancada no es un 

acto anticipado de campaña, sino que se trató de un encuentro para 

hablar sobre el proceso electoral extraordinario. 

"No (es un acto anticipado de campaña), porque, primero, no estamos 

llamando a votar. Dos, no se trata de un evento abierto, más bien, lo 

único abierto que estamos haciendo es responderles a ustedes, pero 

ha sido un encuentro cerrado que yo creo, además, que debería ser de 

interés mutuo, sobre todo del Poder Legislativo. 

"Ojalá haya la totalidad de apertura de los otros grupos parlamentarios, 

que podamos platicar también algunas inquietudes que son más bien 

materia de su propia competencia", dijo. 

Batres lamentó que la organización de la elección judicial no cuente 

con la colaboración del Poder Judicial, en particular del Consejo de la 

Judicatura Federal; no obstante, consideró que la reforma es una 

oportunidad para abrir al PJ a la transparencia. 

Sobre el uso de una camioneta Suburban y de 79 colaboradores, dijo 

que hay desinformación en torno al tema, con la cual han querido 

"golpearla". 

Aseguró que para trasladarse, la Corte le asignó dos camionetas, de 

las cuales regresó una. 

Sobre sus asesores, confirmó que su equipo consta de 79 integrantes, 

una cantidad superior a los equipos de sus pares, pero estos, 

argumentó, no cuestan más de los cinco millones que se le asigna a 

cada Ministro debido a que puso límites a sus remuneraciones y les 

pidió no aceptar "prestaciones ilegales", como seguro de gastos 

médicos mayores y seguro de separación individualizado. 
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